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各自治会生活改善申し合わせ事項

　・その他

　　→前回は商品もよく、大勢の人に参加してもらえた
　　　 今年も同じように行いたい
　・ぶどうの重さ当て

　[解決案]
　　・Ｃプロジェクトと合同で行う
　　　→まずはリーダー同士で話し合う
　　・明富中学校の生徒に関わってもらう

　　　　 同じようにできればよいが、先生が来られなければＰＴAの協力を得るのは難しいと思う

　　(例)最近年忌の後の会食は外に出ることが多いため、御仏前の金額も上がってきている

（裏面に続く）

　館長、会館主事

　　※Ｂプロジェクトのメンバーは自治会のまちづくり推進員も兼ねているため、別の屋台の手伝いもし
　　　なければならない

●生活改善申合せ事項について
　・生活改善申合せ事項には町内の特色等も反映されているため、中洲で統一したものをつくることは
　　難しいが、一度各自治会に持ち帰って参考にみんなに見てもらうとよい

　・生活改善申合せ事項が制定された時代から変わってきていることもある

　・ぶどうの皮とばし

　次第、平成28年度実績および平成29年度計画

議題
　・平成29年度の計画について
　・生活改善申し合わせ事項について

　・次回の会議について

会議要旨
内容

●なかす夏まつりでのイベントについて

会議名： 　平成29年度　第１回 Ｂ みんな集まれ！中洲にぎわい活力創出プロジェクト推進会議

　平成　29年　４月　18日（火）　午後7時30分～８時50分

　中洲会館 2階 大ホール

　木村、北村、井入、辻、樋上、山本

　・梨の皮むき大会

　　→対象が小学生ならなるべく簡単にするほうが良い

　　→明るいうちでないと、とばした皮を見失う
　　　下にブルーシートを敷くのはどうか
　[課題]
　人手不足

　　　→もりやま市では体験学習として先生付き添いで中学校の生徒が関わっている

　　　　 中学生は日中クラブ活動があって忙しい
　　　　 →町内の中学生に声をかけて、夕方からでも手伝ってくれる生徒がいればお願いする

●中洲ふれあいの灯でのイベントについて
　　夏まつりが終わり、予算の残りがわかってから検討する
　　※ふれあいの灯の時期はキウイが旬。必要であれば提供できる（山本さんより）



●自転車のイベントについて
　　速野ではまるごと活性化で自転車イベント「ハヤイチ」をやっている
　　中洲も自転車イベントをするとなると、コースは野洲川沿いが良いと思う
　　[イベント案]
　　・時期は夏の暑い時期を避ける（夏まつりまで？）
　　・スタンプラリーを行い、賞品を用意しておく
　　・スタートとゴールはあめんぼう
　　・自転車はレンタルもできるようにする
　　[課題等]
　　　どのくらい中洲にサイクリストがいるのか、どこを走っているのかわからない
　　　→実際に自転車に乗っている人にいろいろ聞いてみる

・夏まつりのイベント案の決定

・中洲で自転車に乗っている人に調査

決定事項

次回以降に
ついて

・夏まつりのイベント案が他にあれば次回の会議で出し合う

　　　　　　　　　　　　　　　　　・第２回会議は６月５日（月）午後７時30分～


